
細入地域
オープンハウス（パネル展示型説明会）の実施結果

資料９－１
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オープンハウス開催概要

• 細入地域では、楡原中学校・神通碧小学校にてオープンハウスを開催しました。
• これまでのワークショップで検討されてきた地域の課題や地域別実行計画の方針（案）、優先的に取り組むべき個別具
体施設の整備方針（案）について、パネルを用いて事務局職員が説明を行い、ご意見をいただきました。

日時：令和元年10月19日（土）９時～１３時
対象：学習発表会に来場された方
アンケート回答者数：31名

男性 11名／女性 20名

性別
細入北部 17名／細入南部 5名／
その他 9名（下タ地区など）

地区

30代 10名／40代 15名／50代 2

名／60代 2名／70代 2名

年齢
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無回答

いずれにも当てはまらない。（お考えの方向性を教えてください。）

現存する施設については、できるだけ維持していくが、利用者数の

著しい減少や老朽化の進展が著しくなった時点で廃止する。

公共施設の管理や運営を地元で行うようにする。

公共施設をあまり利用しないので、施設を利用する人が適正な負

担をするよう利用料金の見直しを行う。

ある程度の公共施設の再編はやむを得ないので、あまり利用され

ていない施設の廃止や統合を行う。

「いずれにも当てはまらない。」でいただいたご意見

・老朽化により再編を検討する必要があるのはやむを得ないが、これ以上減らさないでほしい。

・子ども達の憩いの場などになるような施設へ変えてほしい。

・小学校だけは絶対残したい。

・修繕をしっかり行うなど、老朽化の対策を考えていただきたい。

公共施設の今後の方向性として、あなたの考えに近いものを選択してください。
（一部複数回答あり）Q1

n=31
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無回答

あまり公共施設を利用しない

細入北部地区ユミュティセンター

細入南部公民館

細入総合福祉センター

猪谷関所館

細入中核型地区センター

細入公民館

猪谷プール

飛越ふれあい物産センター「林林」

割山森林公園「天湖森」

岩稲ふれあいセンター「楽今日館」

細入図書館

楡原中学校

神通碧小学校

ほそいり保育所

細入地域において、よく利用したり重要だと思う公共施設はどの施設ですか？（複数回答）Q2

n=31
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細入地域において、改善したら良いと思う施設はありますか？ある場合はどのように改善した
ら良いかご記入ください。（単回答）Q3

改善したらいいと思う施設 ご意見

細入南部公民館（１件）

細入北部地区ユミュティセンター（１件）

細入図書館（２件）
イートインスペース、使用時間延長。建物内または近くに飲食できる場所が
あると良い。

猪谷関所館（１件） エレベーター、クーラーなど

猪谷プール（２件）

飛越ふれあい物産センター「林林」（１件）

割山森林公園「天湖森」（２件）
アスレチックの遊具を増やしてほしい。細入の目玉になるような施設にして
ほしい。

神通碧小学校（１件） クーラーが少ない、駐車場が少ない。

細入中核型地区センター（２件） あまり利用しない。大沢野を利用する。

その他

子供が３人いるので、保育所、小中学校は残していただきたい。

子ども達が勉強できたり体を動かせたり、土日でも利用できるような施設へ
変えて、他の地域や市、町からもたくさん来てくれるような施設がほしい。

一つに限らず、地元の方が公共施設を気軽に使えるように地元管理にした
い。

旧保育所が古くなっており、危険だと思う。
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無回答

その他

市の情報コーナー

観光ブース

飲食店

医療機関

スーパーマーケット

コンビニエンスストア

細入地域にどのような機能があれば便利になると思いますか？（２つまで回答）Q4

「その他」でいただいたご意見

・車があるので特に不便は感じません。

・特産物をいかした古民家カフェを。

n=31
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無回答

C案

B案

A案

細入中核型地区センター周辺の複合化案についてＡ～C案の中ではどの案が一番好ましいと
思いますか？（単回答）Q5

「A案」にいただいたご意見

・細入公民館の広いスペースは残したい。

・福祉センターの利用者が気軽に細入中核型地区センターに相談
できると思う。

「B案」にいただいたご意見

・公共施設一本化により使いやすくなるのでは。

・保・福・行政の一体化された施設により窓口の一本化をお願いした
い。

・人口を考えるといくつもの施設は必要ない。

・行く場所、集まる場所をまとめた方が分かりやすく、集まりやすいと
思う。

・いずれ耐用年数が迫ってくるので、費用面から同時に進めればよ
いと思う。

「C案」にいただいたご意見

・統一したほうが良い。

n=31
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楡原中学校・神通碧小学校について
現在の規模の面から、子どもたちの教育上、課題だと思うことはありますか。また、課題だと思うことがあれ
ば、その対応として、必要なことはどのようなことだと思いますか。（自由回答）Q6

学校存続を軸とした意見

児童数の減少はやむを得ないが、できるだけきめ細やかな学校環境を整備していただきたい。（50代女性）

人数が少ないので他校との交流が増える取組みがもっとあってほしい。（30代女性）

子供たちには中学までは通わせたい。ただ、人数が少ないので部活の心配がある。神通碧小も小規模特認校になった
らいいなあと思う。（30代女性）

少人数制の良さもあると思う。が、廃校すると困るので、校区外の受け入れを検討してはどうか。（40代女性）

規模は小さくなってきているが、ぜひ残してもらいたい。通学エリアの見直しをすれば、もう少し増えると思う。（40代女
性）

地域に学校がなくなると地域が廃れると思う。でも、今年の中学校説明会にも数名しか来校しなかったと聞いている。そ
れが小中学校に子どもを預けている人の思いを反映していると思う。（40代女性）

少子化の流れは仕方のないことだが、少人数なりの団結力の強さを活かしつつ、他地域との交流も考えてほしい。（40

代男性）

細入の少人数を逆に利用して、より自由な教育をしてほしい。（40代男性）

少人数となっても絶対に残してほしい。（50代男性）

人数は少ないが学ぶことが沢山ある。もっと他にも良さを分かってもらうため、スクールバスを広範囲に広げたら他の地
域から来てくれるとも考えられる。（40代女性）

クマやサルが年々多くなっているのでスクールバスを毎日利用させたい。安全に学校へ行けるようにしてほしい。（30代
女性）

学校がなくなるのは地域が活性化しない。残してほしい。（40代女性）
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楡原中学校・神通碧小学校について
現在の規模の面から、子どもたちの教育上、課題だと思うことはありますか。また、課題だと思うことがあれ
ば、その対応として、必要なことはどのようなことだと思いますか。（自由回答）Q6

課題があるとする意見

大沢野に統合したらよいと思う。（70代女性）

少子化が課題。（30代女性）

中学校は生徒数が減っており、他地域に行く子が多い。どこかと統合したほうが良い。（八尾や大沢野）（30代男性）

他の小学校と統合することになると思うが、その場合は手厚く送迎等を行うべき。（40代女性）

部活動の選択肢の少なさが課題。（40代男性）

建物をきれいにしてもらったので利用してほしいが、子供が少ないので、今後、いずれ大沢野と一緒になったほうがいい
のか？？（40代女性）

生徒数の少なさが課題。中学校での部活が少ない。（40代男性）

人数が少ない。（30代男性）

周辺で子供たちが集まって遊べる、勉強できる施設が少ない。（30代女性）

人数の減少が課題。（70代女性）
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